

56. FACHTAGUNG & MESSE

13. BIS 15.
FEBRUAR 2026

*13. Februar Workshoptag - keine Messe

HALLE 21, MESSE WELS 

MEHR AUF: WWW.ERWERBSIMKERBUND.AT/FACHTAGUNG



Teilnahmebedingungen für Aussteller

Terms and Conditions for Exhibitors

DEUTSCH

Teilnahmebedingungen für Aussteller – Fachtagung Österreichischer Erwerbsimkerbund 2026

1. Veranstalter

Österreichischer Erwerbsimkerbund
Ratschendorf 274, 8483 Deutsch Goritz
Tel. +43 664 191 60 92
Email: office@erwerbsimker.at

2. Veranstaltungstitel

Fachtagung des Österreichischen Erwerbsimkerbunds

3. Veranstaltungsort

Messe Wels, Halle 21
Messeplatz 1, 4600 Wels

4. Veranstaltungsdauer, Öffnungszeiten für Besucher

13.02.2026 08:30 – 18:00 (nur Workshops, keine Messe)
14.02.2026 08:30 – 18:00 (Öffnung Messe ca. 09:45)
15.02.2026 08:30 – 16:00

5. Auf- & Abbaueiten sowie Zugangszeiten für Aussteller

Aufbau: Freitag, 13.02.2026; 08:30 – 18:00 Uhr
Abbau: Sonntag, 15.02.2026; ab 16:00 Uhr

Der Stand muss spätestens 15 Minuten vor Veranstaltungsbeginn des jeweiligen Tages vollständig aufgebaut und bezugsfertig sein. Der Zugang für Aussteller ist nur zu den angegebenen Zeiten gestattet. Sonderzeiten sind nur nach vorheriger schriftlicher Genehmigung möglich; daraus entstehende Mehrkosten trägt der Aussteller. Der Abbau darf erst nach Veranstaltungsende beginnen und muss am letzten Veranstaltungstag vollständig abgeschlossen sein.

6. Anmeldung, Storno

Die Anmeldung erfolgt ausschließlich schriftlich mit dem dafür vorgesehenen Anmeldeformular unter Anerkennung dieser Teilnahmebedingungen. **Anmeldeschluss ist der 15. November 2025.** Anmeldungen, die danach eingehen, können, müssen aber nicht mehr angenommen werden.

In der Anmeldung durch den Aussteller formulierte Bedingungen und Vorbehalte sind unwirksam. Platzierungswünsche werden nach Möglichkeit berücksichtigt, stellen jedoch keine Bedingung für die Anmeldung dar. Die vollzogene Anmeldung ist für den Aussteller bindend und kann nicht zurückgezogen werden. Eine Zurückziehung ist auch ausgeschlossen, wenn die Messeleitung die hinsichtlich der Platzgröße und Platzart angemeldeten Wünsche nicht voll erfüllen kann. Wird ausnahmsweise eine Zurückziehung bis 2 Wochen vor Messebeginn akzeptiert, hat der Aussteller 30 % der Platzgebühr zu zahlen. Bei späterem Storno sind 100 % der Platzgebühr fällig.

Ein Konkurrenzausschluss wird nicht gewährt.

7. Zulassung

Die Anmeldung ist für den Aussteller verbindlich. Der Vertrag kommt mit der schriftlichen Zulassung durch den Veranstalter zustande. Über die Zulassung entscheidet der Veranstalter nach freiem Ermessen. Ein Rechtsanspruch auf Zulassung besteht nicht. Die Zulassung gilt nur für den angemeldeten Aussteller sowie die angemeldeten Produkte und Dienstleistungen. Der Veranstalter ist berechtigt, die Präsentation von nicht zugelassenen Produkten oder Dienstleistungen zu untersagen und ggf. den Stand zu schließen. Eine Übertragung der Zulassung ist ausgeschlossen.

8. Platzzuweisung

Die Zuweisung der Plätze erfolgt durch die Messeleitung. Während des Standaufbaus sind die Anweisungen der Messeleitung und des

Sicherheitspersonals zu beachten. Verstöße können zum Ausschluss führen.

9. Standmieten, Konditionen, Standgestaltung

Alle Preise für Standmieten sind dem Anmeldeformular zu entnehmen. Dekorationen, Rückwände, Zelte, Geräte und Maschinen müssen den gesetzlichen Bestimmungen entsprechen. Geräte oder Maschinen müssen so aufgestellt werden, dass keine Verletzungsgefahr besteht. Dekorationsmaterial muss mindestens der Brandschutzklasse B1 (schwer entflammbar) entsprechen. Zertifikate sind am Stand mitzuführen und auf Verlangen vorzuzeigen.

Die Wände und Böden der Hallen dürfen nicht bemalt, beklebt oder anderweitig beschädigt werden. Der Aussteller haftet für sämtliche Schäden, die aus Nichteinhaltung der Sicherheitsbestimmungen resultieren, einschließlich Schäden an Hallenböden. Der Standaufbau muss im vorgegebenen Bereich erfolgen, und der gemietete Platz ist stets in sauberem Zustand zu halten.

10. Untermiete

Die gemieteten Ausstellungsflächen dürfen weder weiter- noch untervermietet werden. Ein Mitaussteller ist ein Aussteller, der mit Zustimmung der Messeleitung auf dem Standplatz des Hauptausstellers eigene wirtschaftliche Güter präsentiert. Der Hauptaussteller muss Mitaussteller bei der Anmeldung angeben. Mitaussteller sind verpflichtend im Ausstellerverzeichnis einzutragen.

11. Ausstellerverzeichnis

Mit der Anmeldung erklärt sich der Aussteller mit der Veröffentlichung seines Firmennamens im Programmheft und Hallenplan einverstanden.

12. Werbung am Messegelände

Werbematerial darf nur innerhalb des eigenen Standes verteilt werden. Es ist nicht gestattet, ortsfremde Veranstaltungen oder Veranstalter zu bewerben. Unerlaubte Verteilaktionen werden mit einem Werbebeitrag von 2.500 € sowie anfallenden Reinigungskosten in Rechnung gestellt.

Werbemaßnahmen, die gegen Gesetze, Wettbewerbsregeln oder die guten Sitten verstoßen, sind unzulässig, ebenso weltanschauliche Werbung oder belästigende Maßnahmen. Unzulässige Werbemittel werden eingezogen. Das Betreten fremder Stände außerhalb der Öffnungszeiten ist ohne Zustimmung nicht erlaubt. Direktverkauf ist zulässig, sofern Werbemittel den Zulassungskriterien und dem Anspruch der Veranstaltung entsprechen.

13. Gastronomische Angebote

Der Verkauf von Speisen und Getränken zum sofortigen Verzehr ist nicht erlaubt. Kleine, kostenlose Kostproben zur Verkaufsförderung sind gestattet. Der Aussteller ist selbst verantwortlich für die Einhaltung aller gewerbe- und gesundheitspolizeilichen Vorschriften.

14. Technische Anschlüsse und Dienstleistungen

Die allgemeine Beheizung und Beleuchtung übernimmt der Veranstalter. Elektroanschlüsse sind separat zu bestellen. Installationen dürfen nur von zugelassenen Fachfirmen durchgeführt werden. Das Nutzen fremder Stromanschlüsse ist untersagt. Bei falscher Bestellung oder unkontrollierter Energieentnahme kann der Veranstalter Nachberechnungen oder Schadenersatz verlangen. Der Aussteller haftet für Schäden durch eigene Geräte oder Installationen. Geräte müssen den österreichischen Vorschriften entsprechen.

15. Müllentsorgung, Reinigung

Die Reinigung des eigenen Standes ist Sache des Ausstellers. Abfälle sind ordnungsgemäß in den vorgesehenen Behältern zu entsorgen. Die Hallenreinigung übernimmt der Veranstalter.

16. Zahlungsbedingungen

Nach Zulassung erhält der Aussteller eine Rechnung mit 14 Tagen Zahlungsziel. Bis Veranstaltungsbeginn müssen alle Rechnung beglichen sein. Bei Zahlungsverzug kann der Zugang zur Veranstaltung verweigert und die Fläche entzogen werden. Für daraus entstehende Schäden haftet der Aussteller.

17. Sicherheit, Versicherung, Haftungsausschluss, Hausrecht

Der Aussteller hat alle relevanten Vorschriften einzuhalten. Der Veranstalter übernimmt die Bewachung des Geländes, ohne zusätzliche Haftung. Feuerlöscher, Fluchtwege etc. dürfen nicht blockiert werden. Offenes Feuer, Flüssiggas oder Funken erzeugende Geräte sind in der Halle verboten. Rauchverbot gilt in allen Hallen. Der Veranstalter kann Kontrollen durchführen. Für Verlust oder Beschädigung von Ausstellungsgütern wird nicht gehaftet – Versicherung obliegt dem Aussteller. Tiere sind nicht erlaubt.

18. Fotodokumentation, Presse, Urheberrecht

Der Veranstalter darf Fotos und Videos zu Dokumentations- und Werbezwecken nutzen. Der Aussteller räumt hierfür ein uneingeschränktes Nutzungsrecht ein. Für Urheberrechtsverletzungen durch Ausstellungsstücke haftet der Aussteller und stellt den Veranstalter frei.

19. Vorbehalt

Fällt die Veranstaltung aus Gründen höherer Gewalt oder behördlicher Anordnung aus, besteht kein Anspruch auf Schadenersatz.

20. Verjährung, Schriftform

Es gilt österreichisches Recht. Ansprüche verjähren 6 Monate nach Veranstaltungsende. Änderungen und Ergänzungen bedürfen der Schriftform.

21. Lieferung und Abholung von Paketen

Anlieferung nur am 12. und 13.02.2026. Abholung am 16.02.2026 zwischen 08:00 und 12:00 Uhr. Nicht abgeholte Pakete werden ins Freie gestellt. Pakete sind mit Firmennamen zu kennzeichnen. Keine Haftung für Schäden oder Verlust. Die Messe Wels behält sich vor bei Nichteinhaltung eine Pönale zu verlangen.

22. Covid-Bestimmungen

Es gelten die zum Veranstaltungszeitpunkt aktuellen Vorschriften. Bei behördlicher Untersagung wegen SARS-CoV-2 fallen keine Mietkosten an, ausgenommen nicht stornierbare Leistungen. Reisebeschränkungen oder Quarantäne aus Grenzüberttrittsgründen berechtigen zum kostenfreien Rücktritt, nicht jedoch eine Infektion oder die Weigerung, Maßnahmen einzuhalten.

ENGLISH

Terms and Conditions for Exhibitors – Austrian Professional Beekeepers Association Conference 2026

1. Organizer

Austrian Professional Beekeepers Association
Ratschendorf 274, 8483 Deutsch Goritz
Tel. +43 664 191 60 92
Email: office@erwerbssimker.at

2. Event Title

Conference of the Austrian Professional Beekeepers Association

3. Venue

Messe Wels, Hall 21
Messeplatz 1, 4600 Wels, Austria

4. Event Duration and Opening Hours for Visitors

14 February 2025 08:30 – 18:00 (workshops only, no trade fair)
15 February 2025 08:30 – 18:00 (trade fair opening approx. 09:45)
16 February 2025 08:30 – 16:00

5. Set-up & Dismantling Times and Access for Exhibitors

Set-up: Friday, 13 February 2026; 08:30 – 18:00
Dismantling: Sunday, 15 February 2026; from 16:00

The stand must be fully set up and ready for operation no later than 15 minutes before the official start of each event day. Access for exhibitors is only permitted during the stated times. Special access times are possible only with prior written approval, with any additional costs borne by the exhibitor. Dismantling may only begin after the event has ended and must be completed on the last day of the event.

6. Registration, Cancellation

Registration is only possible in writing using the designated registration form and with acceptance of these terms and conditions. **The registration deadline is 15 November 2025.** Registrations received after this date may be accepted but are not guaranteed.

Any conditions or reservations stated by the exhibitor in the registration are invalid. Placement requests will be considered where possible, but do not constitute a condition of registration. Once submitted, registration is binding and cannot be withdrawn. Withdrawal is also excluded if the organizer cannot fully meet the exhibitor's requested stand size or type. In exceptional cases, if withdrawal is accepted up to 2 weeks before the event, the exhibitor must pay 30% of the stand fee. For later cancellations, 100% of the fee is due.

No exclusivity against competitors will be granted.

7. Admission

Registration is binding for the exhibitor. The contract is concluded upon written confirmation of admission by the organizer. The organizer reserves the right to decide on admission at its sole discretion. No legal claim to admission exists. Admission applies only to the registered exhibitor and the registered products and services. The organizer may prohibit the display of unapproved products or services and may close the stand if necessary. Admission cannot be transferred.

8. Stand Allocation

Stand allocation is determined by the organizer. During set-up, the instructions of the organizer and security personnel must be followed. Violations may result in exclusion.

9. Stand Rental, Terms, Stand Design

All stand rental prices are stated in the registration form. Decorations, back walls, tents, equipment, and machinery must comply with legal requirements. Equipment or machinery must be installed in such a way

that no danger of injury exists. Decorative materials must comply with at least fire protection class B1 (flame retardant). Certificates must be kept at the stand and presented upon request.

Walls and floors of the halls may not be painted, glued, or otherwise damaged. The exhibitor is liable for any damage caused by non-compliance with safety regulations, including damage to hall floors. Stand construction must be within the allocated space, and the rented area must be kept clean at all times.

10. Subletting

Rented exhibition space may not be sublet or re-let. A co-exhibitor is an exhibitor who, with the organizer's approval, presents their own products or services at the main exhibitor's stand. The main exhibitor must list co-exhibitors during registration. Co-exhibitors must be included in the exhibitor directory.

11. Exhibitor Directory

By registering, the exhibitor agrees to the publication of their company name in the program and hall plan.

12. Advertising at the Exhibition Grounds

Promotional material may only be distributed within the exhibitor's own stand. Advertising for unrelated events or organizers is prohibited. Unauthorized distribution will incur a promotional fee of €2,500 plus any cleaning costs.

Advertising that violates laws, competition rules, or good morals is prohibited, as is ideological advertising or harassing measures. Prohibited promotional material will be confiscated. Entering other stands outside opening hours without consent is not permitted. Direct sales are permitted provided that promotional materials meet the event's quality standards and approval criteria.

13. Food and Beverage

The sale of food and beverages for immediate consumption is not permitted. Small, free samples for promotional purposes are allowed. The exhibitor is responsible for compliance with all trade and health regulations.

14. Technical Connections and Services

General heating and lighting are provided by the organizer. Electrical connections must be ordered separately. Installations may only be carried out by approved specialist companies. The use of other exhibitors' electrical connections is prohibited. Incorrect orders or unauthorized use may result in additional charges or claims for damages by the organizer. The exhibitor is liable for damages caused by their own equipment or installations. All equipment must comply with Austrian regulations.

15. Waste Disposal, Cleaning

Cleaning of the exhibitor's own stand is the exhibitor's responsibility. Waste must be disposed of properly in designated containers. Hall cleaning is the responsibility of the organizer.

16. Payment Terms

After admission, the exhibitor will receive an invoice payable within 14 days. All invoices must be paid before the event begins. In case of late payment, access to the event may be denied and the allocated space reassigned. The exhibitor is liable for any resulting damages.

17. Safety, Insurance, Liability Disclaimer, House Rules

The exhibitor must comply with all applicable regulations. The organizer provides general security for the premises but accepts no additional liability. Fire extinguishers, escape routes, etc. must remain

Ausstellerbuchung Exhibitor Booking

unobstructed. Open flames, liquid gas, or spark-producing devices are prohibited in the hall. Smoking is prohibited in all halls. The organizer may carry out inspections. No liability is accepted for the loss or damage of exhibits – insurance is the responsibility of the exhibitor. Animals are not permitted.

18. Photography, Press, Copyright

The organizer may use photographs and videos for documentation and promotional purposes. The exhibitor grants the organizer unrestricted usage rights for this purpose. The exhibitor is liable for any copyright violations caused by exhibits and indemnifies the organizer.

19. Reservation

If the event is cancelled due to force majeure or official order, no claim for damages will arise.

Allgemeine Teilnahmebedingungen General conditions of participation

20. Statute of Limitations, Written Form

Austrian law applies. Claims expire 6 months after the end of the event. Changes and additions must be made in writing.

21. Delivery and Collection of Packages

Deliveries are only permitted on 12 and 13 February 2026. Collection is on 16 February 2026 between 08:00 and 12:00. Uncollected packages will be placed outside. Packages must be labeled with the company name. No liability for damage or loss. Messe Wels reserves the right to impose a penalty in case of non-compliance.

22. Covid Regulations

The applicable regulations at the time of the event apply. If the event is prohibited by the authorities due to SARS-CoV-2, no stand rental fees will be charged, except for non-refundable services. Travel restrictions or quarantine due to border crossing rules entitle the exhibitor to withdraw free of charge, but not in the case of infection or refusal to comply with measures.